

**KISI-KISI PENULISAN SOAL
PENILAIAN SUMATIF 1
SMP ISLAM PB. SOEDIRMAN KOTA BEKASI**

Mata Pelajaran : Bahasa Inggris
Kelas/Semester : 9 SKS/Dua

Jumlah Soal : 20
Bentuk Soal : Pilihan Ganda

No	Kompetensi	Materi	Level Kognitif	Indikator Soal	Nomor Soal	Bentuk Soal
1	3.8 Implementing social functions, structure, and linguistic elements of oral and written transactional interaction or essay text.	Advertisement & Procedure Text	C3	Disajikan sebuah <i>Advertisement</i> , siswa dapat menentukan fungsi social atau tujuan dari text tersebut	1	PG
			C3	Disajikan sebuah <i>Advertisement</i> , siswa dapat menentukan informasi yang sesuai dalam text tersebut.	2	PG
			C3	Disajikan sebuah <i>Advertisement</i> , siswa dapat menentukan informasi yang sesuai dalam text tersebut.	3	PG
			C3	Disajikan sebuah <i>Advertisement</i> , siswa dapat menentukan fungsi social atau tujuan dari text tersebut	4	PG
			C2	Disajikan sebuah <i>Advertisement</i> , siswa dapat menentukan informasi yang sesuai dalam text tersebut.	5	PG
			C2	Disajikan sebuah <i>Advertisement</i> , siswa dapat menentukan informasi yang sesuai dalam text tersebut.	6	PG
			C2	Disajikan sebuah <i>Advertisement</i> , siswa dapat menentukan fungsi social atau tujuan dari text tersebut	7	PG
			C3	Disajikan sebuah <i>Advertisement</i> , siswa dapat menentukan informasi yang sesuai dalam text tersebut.	8	PG
			C3	Disajikan sebuah <i>Advertisement</i> , siswa dapat menentukan informasi yang sesuai dalam text tersebut.	9	PG
			C3	Disajikan sebuah <i>Advertisement</i> , siswa dapat menentukan informasi yang sesuai dalam text tersebut.	10	PG
			C3	Disajikan sebuah <i>Procedure Text</i> , siswa dapat menentukan topik dari text tersebut.	11	PG

		C3	Disajikan sebuah <i>Procedure Text</i> , siswa dapat menentukan fungsi social atau tujuan dari text tersebut.	12	PG
		C3	Disajikan sebuah <i>Procedure Text</i> , siswa dapat menentukan informasi yang sesuai dalam text tersebut.	13	PG
		C3	Disajikan sebuah <i>Procedure Text</i> , siswa dapat menentukan topik dari text tersebut.	14	PG
		C3	Disajikan sebuah <i>Procedure Text</i> , siswa dapat menentukan fungsi social atau tujuan dari text tersebut.	15	PG
		C3	Disajikan sebuah <i>Procedure Text</i> , siswa dapat menentukan informasi yang sesuai dalam text tersebut.	16	PG
		C4	Disajikan sebuah <i>Procedure Text</i> , siswa dapat menentukan topik dari text tersebut.	17	PG
		C4	Disajikan sebuah <i>Procedure Text</i> , siswa dapat menentukan fungsi social atau tujuan dari text tersebut.	18	PG
		C3	Disajikan sebuah <i>Procedure Text</i> , siswa dapat menentukan informasi yang sesuai dalam text tersebut.	19	PG
		C3	Disajikan sebuah <i>Procedure Text</i> , siswa dapat menentukan ciri kebahasaan yang tepat dari text tersebut.	20	PG

Kepala SMPI PB. Soedirman Bekasi



Ahmad Hilaludin, S.Ag, M.Pd.

NRP. 010661

Bekasi, 27 November 2023

Guru Mapel Bahasa Inggris

Maharani Jayendra Dewi, S.Pd.

NRP. 141132